

patron du chapitre de Lyon. Nous ne pouvons trouver d'autre explication à ces lettres.

RAYMOND SACHETTI (1354-1358).

Nous croyons pouvoir donner à cet archevêque, successeur de Henry de Villars, les deux jetons suivants :

17. Pas de légende. Buste de saint Pothin, accosté des lettres S et P, cette dernière lettre surmontée d'un trait, compris dans un orle quadribolé ; grènetis au pourtour.

Æ. Pas de légende. Écu ogival à trois bandes et une croix tréflée brochant sur le tout ; cet écu accosté et surmonté de sortes de bouquets de feuilles qui garnissent le fond du champ. Grènetis au pourtour.

Diamètre, 25 millimètres. (Musée de Lyon). Planche I, n° 4.

18. Mêmes types.

Diamètre, 23 millimètres. (Collection de M. Vaganay.)

Ces jetons sont évidemment imités de celui de Henri de Villars, et leur attribution n'est pas douteuse, puisque Raymond Sachetti portait pour armes : D'argent, à trois bandes de sable (1).

Raymond Sachetti, nommé aussi *de Saquella* et Saquet, fut conseiller au parlement de Paris, puis, en 1346, évêque de Thérrouanne (2) ; son origine est inconnue.

GUILLAUME DE THUREY (1358-1365).

Guillaume de Thurey ou de Turey, doyen du chapitre, succéda à Raymond Sachetti. Il fit travailler à l'achèvement de sa cathédrale, dont les vitraux et les piliers des dernières travées occidentales portent son blason plusieurs fois répété. Il appartenait à une famille noble de la

(1) *Archevêques de Lyon*, p. 77.

(2) *Gallia christ.*, t. IV, col. 16.